
Aufsichtsrat
Beitrag von „Wischmob“ vom 30. Juli 2020, 17:57

Zitat von Veteran 

Er gibt zu das es an der sportlichen Kompetenz fehlt und fände die Möglichkeit einer
Kooption durch den AR nicht schlecht.

Er sieht tatsächlich das Vorstellungsprogramm bei der MV als verbesserungsbedürftig
an.

AR Max Müller sieht die Notwendigkeit eines Sportdirektors.

Hat durchaus interessante Ideen. Strukturen unabhängig von Personen schaffen...

Nicht zu fassen, die lesen hier mit und kopieren 1:1 unsere Ideen...

Alles anzeigen 

Na die Mannen vom AR sind auch nich allmächtig. Im Glubbforum lernst halt no was

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3256039#post3256039

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3255891#post3255891
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3256039#post3256039

